

La Provence

CARRY ● **Présentation des vœux.** Jean Montagnac, le maire, et le conseil municipal présenteront leurs vœux à la population samedi 12 janvier à partir de 10h, au gymnase.



31 décembre
2018

Vœux à la population

Article du journal La Provence

Annnonce de l'évènement

La Provence

Roland Roublot était dévoué aux autres



Roland Roublot était très impliqué dans la vie associative. / PHOTO DR

Que ce soit à Carry-le-Rouet, dans les villages voisins ou en Lorraine, tous ses amis se souviendront de Roland Roublot. Il nous a quittés le 26 décembre à 81 ans.

Roland, c'était ce jeune garçon de 17 ans qui, un jour, décida de s'engager dans la marine et de faire le tour du monde ; plus tard, en Lorraine, d'où il était originaire, après des études au Conservatoire des Arts et Métiers, il travailla dans le secteur de la métallurgie et, comme beaucoup de sidérurgistes, il fut transféré dans la région.

On ne reste pas sans rien faire lorsque l'on s'appelle Roland Roublot et que l'on prend sa retraite. Son investissement au sein du Comité de Jumelage franco-allemand de Car-

ry-le-Rouet/Dietmannsried et lors de la création du Lions Club de la Côte Bleue, il y a 20 ans, en sont la preuve évidente.

Roland, c'était celui qui se plaisait à encadrer les jeunes du jumelage, ces jeunes qui, en retour, lui ont beaucoup apporté.

Président, il l'a été, aussi bien au Comité de Jumelage qu'au Lions Club de la Côte Bleue.

Des distinctions

Une distinction internationale lui avait même été accordée par le Président international du Lions Club pour son engagement. Les palmes académiques lui avaient également été décernées en 2002 pour ses activités dans les domaines de la jeunesse, des sports et des loisirs.

Roland, c'était un Lion, engagé dans de nombreuses actions du club. Toujours le sourire, dévoué pour son prochain et particulièrement sensible aux maladies qui touchent les enfants.

Roland, c'était aussi ce voisin chaleureux et enjoué, toujours disponible pour organiser des fêtes avec ses voisins. Ses voisins devenus ses amis, présents ces derniers mois en lui apportant tout leur soutien.

Un hommage lui a été rendu samedi 29 décembre en l'église de Carry puis au crématorium de Martigues. Hommage sans fleur ni couronne, comme l'avait souhaité Roland mais des dons ont été adressés à son épouse Danielle au profit de l'association de l'hôpital de La Timone "Le rire médecin", des clowns pour les enfants de l'hôpital.



2 janvier
2019

Hommage à Roland Roublot

Article du journal La Provence

Un homme au grand cœur

La Provence

Des fidèles irréductibles réveillonent sur le port



Réveillon du jour de l'an pour ce groupe d'amis dans la maison de famille du Professeur Emile Vayssière sur le port. / PHOTO J.-L.C.

Depuis quinze ans, des amis "les Irréductibles", se réunissent dans la dernière "maison de pêcheur" qui se trouve quai Vaysière, sur le port de plaisance et qui appartenait au professeur Emile Vayssière, afin de fêter le dernier jour de l'année 2018.

Le professeur Emile Vayssière a été nommé interne des Hôpitaux de Marseille en 1908. professeur en gynécologie, il est à l'origine des consultations gratuites pour les femmes enceintes et les nourrissons. Cet illustre homme, donnait des consultations, souvent d'une façon désintéressée, des soins

aux habitants de la commune qui était alors un petit village. Après sa disparition en 1952, la municipalité décida de donner son nom au quai où il habitait.

Cette demeure enclavée entre les restaurants est donc située sur le quai du port de plaisance qui porte son nom. D'ailleurs, elle appartient toujours à un membre de sa famille. Pour le réveillon de la Saint-Sylvestre, le propriétaire actuel (sur la photo, la seule personne assise), entouré de ses nombreux amis, a célébré dignement la nouvelle année dans cette prestigieuse demeure.

Réveillon sur le Port

Article du journal La Provence

« les Irréductibles »



4 janvier

2019

La Provence

CARRY ● **Présentation des vœux.** Jean Montagnac, le maire, et le conseil municipal présenteront leurs vœux à la population samedi 12 janvier à partir de 10h, au gymnase.



6 janvier
2019

Vœux à la population

Article du journal La Provence

Annonce de l'évènement